

## GAZTE-BOKAZIO PASTORALTZAKO ERAGILEEN ELIZBARRUTIKO TOPAKETA GOTZAINAREKIN

Donostiako elizbarrutiko Gazte-Bokazio Pastoraltzako apaiz eta eragile maiteak.

Gazte eta Bokazio Pastoraltzaren erronka funtsezkoa da gure Elizbarrutiko ebanjelizatze misioan. Dei horren aurrean, gu guztiongan pizten diren sentimenduak asko dira: gogoa, ezintasuna, grina, nagikeria, itxaropena, interesik eza, ekimena, kezka, sormena, etab.

Egia esan, gazteei Ebanjelioa iragartzeko misioan, Jaunak guztiok behar gaitu, guztiok, Berarekin lankidetzan aritzeko. Elizbarrutiko Gazte-Bokazio Pastoraltzarako Ordezkaritzak harremanak eta sinergiak suspertzen deitu dago, estilo sinodal batekin, Gipuzkoako gazteak Jaunaz maitemindu eta Haren jarraitzaile eta ikasle misiolari bihurtzeko.

Horretarako elizbarrutiko topaketa bat antolatu dugu gotzainarekin, gazte eta bokazio pastoraltzan implikatuta dauden errealtitate guztiak gonbidatzu: parrokiak, kongregazio erlijiosoak, mugimenduak, e.a.

Zeintzuk dira topaketa honen helburuak? Hiru dira.

1.- Elizbarrutiko errealtitate desberdinak aurkitu, ezagutu, baloratu eta gure artean senidearteko batasuna sortzea.

2.- Espainiako Gotzainen Batzarreko 2024ko azaroan onartutako Gazte Pastoraltzaren Marko Proiektua ezagutaraztea

3.- Donostiako gure elizbarrutian Gazteen eta Bokazioen Pastoraltza denon artean gorpuzten eta zehazten jarraitzea.

Gure indar guziekin animatzen zaituztegu topaketa honetan parte hartzen. Gipuzkoako gazteek Jainko Aita, Seme eta Espiritu Santuaren Amaigabeko Maitasunarekin topo egitea behar eta espero dute. Eta Jauna gure bizitzaz baliatzen da bere misioa aurrera eramateko.

Topaketaren kartela eta programazioa bidaltzen dizkizuegu, izena emateko link-arekin batera.

Maria, Ebanjelizazioaren Izarra, gu argitzen jarrai dezala.

Misioan eta otoitzean elkartuta.

Juan Pablo Aroztegi Esnaola eta Mikel Iraundegi Atxabal  
Gazte-Bokazio Pastoraltzarako Taldea

Donostia, 2025ko irailaren 10a

## ENCUENTRO DIOCESANO CON EL OBISPO DE LOS AGENTES DE PASTORAL JUVENIL-VOCACIONAL

Queridos sacerdotes y agentes de la Pastoral Juvenil-Vocacional de la diócesis de San Sebastián.

El desafío y reto de la Pastoral Juvenil-Vocacional es clave en la misión evangelizadora de nuestra Iglesia Diocesana. Ante dicha llamada no son pocos los sentimientos que se despiertan en todos nosotros: entusiasmo, impotencia, pasión, pereza, esperanza, desinterés, iniciativa, preocupación, creatividad, etc.

Lo cierto es que el Señor nos necesita a todos, todos, todos, para colaborar con Él en la misión de anunciar el Evangelio a los jóvenes. Desde la Delegación diocesana de Pastoral Juvenil-Vocacional estamos llamados a crear lazos y sinergias para que desde un estilo sinodal sigamos en el camino de hacer que los jóvenes se enamoren de Jesucristo y se conviertan en sus seguidores y discípulos misioneros.

Para ello hemos organizado un encuentro diocesano con el obispo en el que estáis invitadas todas las realidades implicadas en la pastoral juvenil-vocacional: parroquias, congregaciones religiosas, movimientos, etc.

¿Cuáles son los objetivos de este encuentro? Son tres.

- 1.- Encontrarnos, reconocernos, valorarnos las diferentes realidades de la diócesis y suscitar comunión fraterna entre nosotros.
- 2.- Dar a conocer el Proyecto Marco de la Pastoral con Jóvenes de la Conferencia Episcopal Española aprobado en noviembre del 2024
- 3.- Seguir encarnando y concretando entre todos y sinodalmente en nuestra diócesis de San Sebastián la Pastoral Juvenil-Vocacional.

Os animamos con todas nuestras fuerzas a participar en este encuentro. Los jóvenes de Gipuzkoa necesitan y esperan encontrarse con la Misericordia Infinita de Dios Padre, Hijo y Espíritu Santo. Y el Señor se sirve de nuestra vida para llevar adelante su misión.

Os enviamos el cartel y la programación del encuentro junto con el link para la inscripción.

Que María, Estrella de la Evangelización, nos siga iluminando.

Unidos en la misión y en la oración.

Juan Pablo Aroztegi Esnaola y Mikel Iraundegi Atxabal  
Equipo de Pastoral Juvenil-Vocacional

San Sebastián, 10 de septiembre de 2025